

新設の合川高校では電話の

電話は44番
合川高校

一方、町でも十月には機構を一部改めて調査室を設けその中に短大付高誘致事務局をおいて職員を配置、推進委員会、短大側、それに町当局の三者が一体となつて努力した結果、生徒の募集もはゞ定員に近い数を確保して開校の運びとなり、今後のわが町の教育発展に大きなプラスになるものと各方面から期待がもたれている。

一方、町でも十月には機構を一部改めて調査室を設けその中に短大付高誘致事務局をおいて職員を配置、推進委員会、短大側、それに町当局の三者が一体となつて努力した結果、生徒の募集もはゞ定員に近い数を確保して開校の運びとなり、今後のわが町の教育発展に大きなプラスになるものと各方面から期待がもたれている。

昨年秋以来、町が誘致運動を進めてきた“秋田短期大学付属合川高等学校”はその誘致運動が実を結び、いよいよこの新年度から開設されることになった。同校ではすでに去る十日始業式を終り、新学期の授業に入っているが、

秋田短期大学では、わが合川町に付属高校開設を記念して去る二十三日午後

一時から町内外の来賓および関係者多数を招いて盛大に開校式を挙げた。

設備がなく、非常に不便を

かこっていたが、暫定的に

移転して使用することにな

った。したがって從来合川中西校舎の電話三十九番は

統合中学校で使用し、また

合川高校が移転(今秋の予定)後は現在の中学校東校舎の電話番号となり、四十

番はまた役場へ戻ること

に予定されている。

四番はまた役場へ戻ること

に予定されている。

学年章(以上女子)を記念品として贈

られた。したがって從来合川中西校舎の電話三十九番は

統合中学校で使用し、また

合川高校が移転(今秋の予定)後は現在の中学校東校舎の電話番号となり、四十

番はまた役場へ戻ること

に予定されている。

四番はまた役場へ戻ること

